



IMPACTOS DEL DESMANTELAMIENTO DE LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA EN LAS ORGANIZACIONES FEMINISTAS CENTROAMERICANAS

Los movimientos feministas desempeñan un rol fundamental como agentes promotores del cambio, más aún en sociedades como las centroamericanas donde los derechos de las mujeres son constantemente vulnerados...

Hemos realizado un estudio sobre el impacto del desmantelamiento de la cooperación española en las organizaciones feministas de Nicaragua, El Salvador y Guatemala...

Buscamos, con el trabajo coordinado de las ONGD que integramos la Alianza por una Cooperación Feminista Global, una mayor incidencia en las instituciones de la cooperación para exigir que, en el contexto político actual, también las políticas de cooperación se vuelvan más favorables a las necesidades e intereses de las mujeres.

Compartimos con vosotras el link donde podéis leer y descargaros el estudio completo en pdf, que ha sido coordinado por Clara Murguialday y Estrella Ramil, escrito por María Teresa Blandón (Nicaragua), Morena Herrera (El Salvador), Walda Barrios y Paula del Cid (Guatemala).

¡Esperamos os resulte interesante!

ALTA VOZ:



Alianza por una Cooperación Feminista Global

A inicios de 2014 organizaciones diversas de cooperación decidimos crear esta alianza para fortalecer nuestro carácter feminista y nuestra apuesta por incorporar la perspectiva de género de manera transformadora...

Esta Alianza la componemos: AIETI, CEIM, CooperAcció, Entrepueblos y Mugarik Gabe.

Durante estos dos primeros años de trabajo en común hemos realizado varios estudios sobre el impacto del desmantelamiento de la cooperación española en Centroamérica, participado en diversas acciones de apoyo a las campañas contra los Tratados de Libre Comercio...

Luchamos, juntas, porque también la solidaridad y la cooperación... ¡o será feminista o no será!

+ INFO EN LA WEB

¡ATENAS A:

MANIFESTACIÓN



2 JULIO - BCN MANI LIBERACIÓN LGTBI+

El 28J celebramos el Día para la Liberación LGTBI+, este año dedicado a visibilizar las plurisexualidades: 'Entre manzana y pera, escojo macedonia!'. Os convocamos a la manifestación reivindicativa este sábado y os animamos a participar en la fiesta posterior...

2 JULIO - 18:30hs en Plaza Universidad

¡PARTICIPA!



¡En CooperAcció queremos contar contigo para seguir apoyando los derechos y libertades de las mujeres!

Y para hacerlo posible puedes colaborar con nosotras haciéndote socia o realizando una donación puntual.

JORNADA



JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

Acto abierto para que las personas que participaron en el Fórum de ONGs en la CSW60 de Nueva York, en el marco del programa AgendesSexuals, nos compartan su experiencia, los resultados de la participación y cómo continuar la estrategia de incidencia en relación a los ODS: Derechos Sexuales y Reproductivos en la agenda global y en la agenda catalana.

14 JULIO (+info próximamente)

COMUNICADO



¡ADIÓS A LAS ARMAS!

El Gobierno Nacional y las Farc E-P por medio de los diálogos de paz han acordado el cese al fuego bilateral y definitivo en Colombia haciéndolo público el 23 de junio. Junto a nuestras organizaciones socias, Casa de la Mujer y Ruta Pacífica de Mujeres, celebramos que el fin del conflicto se acerca, para que la guerra sea sólo parte de la historia y se construya una paz real en la que la voz de las mujeres esté presente.

Os dejamos sus comunicados y os invitamos a estar al tanto de las noticias a través de sus webs.

PUBLICACIÓN



MEMORIA DE ACTIVIDADES Y MEMORIA ECONÓMICA 2015

Ya podéis consultar a través de nuestra web tanto la Memoria de actividades como la Memoria económica de CooperAcció correspondiente al 2015. Hemos continuado con la firmeza de los últimos años, con la confianza de haber superado una etapa convulsa y con la responsabilidad de conseguir nuestros propósitos. Ha sido un año intenso, donde la acción de sumar, una vez más, ha sido la protagonista. Y continuaremos sumando, iniciaremos fuerzas, experiencias... para seguir avanzando en los derechos y libertades de las mujeres!!!

AUDIOVISUAL



CONVERSATORIO CON ACTORAS DE CAMBIO

Recuperamos este resumen del conversatorio con Aura Marina Yoc Cosajay de la Colectiva Actoras de Cambio (Guatemala) y Dones x Dones (Ca la Dona) en el que se habló sobre la situación, las prioridades y estrategias de las mujeres y feministas, ante la situación de violencias contra las mujeres en territorios de conflicto y post-conflicto.

Podéis ver el video completo en nuestro canal de vimeo.

